



NOVIEMBRE Y DICIEMBRE 2022

AÑO JUBILAR

2022-15 OCTUBRE-2023



TEMPLOS JUBILARES

- 1 Monasterio de la Anunciación de Nuestra Señora • Alba de Tormes
- 2 S.I.B. Catedral de Salamanca
- 3 Monasterio de la Encarnación • Peñaranda de Bracamonte
- 4 Monasterio de San José • Cabrerizos
- 5 Monasterio de Cristo Crucificado • Cabrera
- 6 Monasterio de Nuestra Señora del Carmen y San Juan de la Cruz • Mancera de Abajo
- 7 Convento de Santa María Magdalena • Carmelitas Descalzos - C/ Zamora. Salamanca
- 8 Convento de San Juan de la Cruz • Carmelitas Descalzos - Alba de Tormes
- 9 S. I. Catedral de Ciudad Rodrigo
- 10 Convento de la Sagrada Familia • Ciudad Rodrigo



Para obtener más información entrar en la página de la diócesis:
<https://www.diocesisdesalamanca.com/noticias/el-papa-francisco-concede-un-ano-jubilar-teresiano-a-la-diocesis-de-salamanca/>



Prot. N. 129/22/1

DECRETUM

PAENITENTIARIA APOSTOLICA, ad augendam fidei religionem animarumque salutem, vi facultatum sibi specialissimo modo a Sanctissimo in Christo Patre et Domino Nostro, Domino Francisco Divina Providentia Papa tributarum, attentis precibus nuper allatis ab Ex.mo Domino Iosepho Aloisio Retana Gozalo, Episcopo Salmantinae et Civitatis Dioecesium, occasione sollempni in honorem Sanctae Teresiae a Iesu celebrationum quae, a die XV Octobris MCMXXII usque ad diem XV Octobris MCMXXIII peragentur, de caelestibus Ecclesiae thesauris benigne concedit plenariam Indulgentiam, suets sub conditionibus (sacramentali Confessione, eucharistica Communionem et orationem ad mentem Summi Pontificis) a christifidelibus vere paenitentibus atque caritate compulsi laudandam, quam etiam animabus fidei in Purgatorio detentis per modum suffragii applicare possint, si Monasterii ecclesiam de "Alba de Tormes", Salmantinae Dioeceseos, vel quodlibet iubilare praefatarum Dioecesium templum ut in supplicibus litteris ab Ex.mo Dioeceseo Episcopo iam determinatum, in forma peregrinationis inviserint et ibi iubilare celebrationibus devote interfuerint, vel saltem coram Sanctae Teresiae exivis per congruum temporis spatium piis vacaverint considerationibus, concludendis Oratione Dominica, Symbolo Fidei invocationibusque Beatae Mariae Virginis atque Sanctae Teresiae a Iesu.

Senes, infirmi omnesque qui gravi causa domo exire nequeunt, pariter plenariam consequi poterunt Indulgentiam, concepta detestatione cuiusque peccati et intentione praestandi, ubi primum fuerit, tres consuetas condiciones, si coram aliqua Sanctae Teresiae imagine iubilare celebrationibus se spiritualiter adiunxerint, precibus doloribusque suis vel incommodis propriae vitae misericordiam Deo oblati.

Quo igitur accessus, ad divinam veniam per Ecclesiae claves consequendam, facilius pro pastoralis caritate evadat, haec Paenitentia enixe rogat ut sacerdotes opportunis facultatibus ad confessiones excipiendas praediti, prompto et generoso animo celebrationi Paenitentiae sese praebeant.

Praesenti pro hac vice tantum valituro. Non obstantibus in contrarium facientibus quibuscumque.

Datum Romae, ex aedibus Paenitentiarum Apostolicarum, die V mensis Octobris, anno Dominicae Incarnationis MCMXXII.

Maurus Card. Pracege
Paenitentiarum Vicarius

Christophorus Nydell
Regens

LA PENITENCIARÍA APOSTÓLICA, con el fin de acrecentar la religión de los fieles y la salvación de las almas, en razón de las facultades atribuidas de forma especialísima por Cristo Nuestro Padre y Señor, a Francisco, Papa por la Divina Providencia, considerada la petición recientemente remitida por el Excmo. Sr. D. José Luis Retana Gozalo, Obispo de Salamanca y Ciudad Rodrigo, con ocasión de las solemnidades en honor de Santa Teresa de Jesús, que serán celebradas desde el día 15 de octubre de 2022 hasta el día 15 de octubre de 2023, benignamente concede, de los tesoros celestiales de la Iglesia, la Indulgencia Plenaria, bajo las condiciones de costumbre (Confesión Sacramental, Comunión Eucarística y Oración por las intenciones del Sumo Pontífice), y que podrá ser ganada por todos los fieles verdaderamente arrepentidos e impulsados por la Caridad, que también podrán aplicar estos méritos, a modo de sufragio, por las benditas almas del Purgatorio, si acuden devotamente a la iglesia del Monasterio de Alba de Tormes, de la Diócesis de Salamanca, o a cualquier otro templo diocesano que haya determinado el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, en forma de peregrinación, y allí celebraren devotamente este jubileo, o al menos ante reliquias de Santa Teresa, meditaran piadosamente por un espacio de tiempo razonable, concluyendo con la Oración Dominical, el Símbolo de la Fe, y las invocaciones a la Beata Virgen María y a Santa Teresa de Jesús.

Los ancianos, enfermos y todos los que, por causa grave, no pueden salir de casa, pueden igualmente obtener la indulgencia plenaria, haciendo una firme repulsa de todo pecado, y haciendo el firme propósito de cumplir cuanto antes, con las tres condiciones de costumbre, si se ponen ante una imagen de Santa Teresa, uniéndose espiritualmente a las celebraciones del Jubileo, ofreciendo sus oraciones y dolores, o las dificultades de la propia vida, a la misericordia de Dios.

Para facilitar la consecución de este Divino Perdón, por las llaves de la Iglesia, esta Penitenciaría ruega encarecidamente que los sacerdotes, dotados de las oportunas licencias para recibir confesiones, estén disponibles más fácilmente, por caridad pastoral, y se presten para la celebración de la Penitencia con ánimo pronto y generoso.

Siendo el presente Decreto sólo válido para esta vez. No obstando cualquier impedimento contrario.

Dado en Roma, en la Sede de la Penitenciaría Apostólica, el día cinco del mes de octubre del año de la Encarnación del Señor de 2022.

Maurus Cardenal Piacenza - Penitenciario Mayor

Cristoph Nykiel - Secretario

“The Mystery” <https://www.diocesisdesalamanca.com/noticias/the->



Para obtener más información, en la página de la diócesis:

<https://www.diocesisdesalamanca.com/noticias/the-mystery-man-desvela-en-salamanca-al-hombre-de-la-sindone/>



El 1 de Octubre celebramos la Vigilia Diocesana de Espigas e Interdiocesana de Acción de Gracias, por el IV Centenario de la Canonización de Santa Teresa de Jesús y I Centenario de la concesión del Doctorado “Honoris Causa” por la Universidad de Salamanca, en Alba de Tormes, presidida por nuestro Obispo D. José Luis Retana Gozalo.

El Consejo Diocesano de ANE de Salamanca, agradece a D. José Luis su asistencia a la celebración y el tiempo que compartimos después con él.

En su homilía, nos animó a seguir siendo adoradores, y a que no desfallezcamos en nuestro empeño de hablar a los demás del significado y beneficios de la oración, recordando palabras del Papa Francisco sobre la importancia de la misma y el silencio.

Recordó con cariño a su padre que fue adorador nocturno y el gran afecto que siente por este movimiento cristiano que ofrece su oración por la noche con toda la Iglesia ante Jesús Sacramentado.

**Nos hizo una petición muy especial: que tuviéramos presente en nuestras vigili-
as y oraciones a los sacerdotes y consagrados, y la necesidad que tenemos de vocaciones.**

Así lo haremos ante el Señor en nuestras vigili-
as en la seguridad que si lo hacemos con fe, seremos escuchados.

Nuestro agradecimiento para D. Antonio Seisedos del Consejo Nacional y a las Secciones de ANE y ANFE de Alba de Tormes que tenían preparada la vigilia. A las Secciones de Plasencia, Hervás, Bejar, Valladolid, Vitigudino, Peñaranda, Macotera; a los Hermanos de la Cofradía de la Vera Cruz de Salamanca a las adoradoras de ANFE y adoradores de ANE de Salamanca.

Así mismo queremos dar las gracias a los sacerdotes que concelebraron con nuestro Obispo; D. Francisco, Secretario del Obispo; D. Emilio, Párroco de Alba de Tormes; D. Juan, Consiliario de ANFE Salamanca y D. Lauren, Párroco de Peñaranda de Bracamonte.

También damos las gracias a las Madres y Padres Carmelitas, que siempre nos acogen en nuestras vigili-
as en Alba de Tormes.

Estuvieron presentes en nuestro corazón los Sacerdotes y adoradores que no pudieron asistir por distintos motivos.

Gracias a todos los fieles que asistieron y a los que hayamos olvidado nom-
bar

AVISOS PARA EL MES DE NOVIEMBRE

* Día 1 Martes: VIGILIA GENERAL DE DIFUNTOS
a las 21:00 horas, en nuestra Capilla.

Se ruega a los adoradores, familiares y fieles máxima asistencia.

AVISOS PARA EL MES DE DICIEMBRE

* Día 17 Sábado: Retiro de Adviento en la Capilla a las 18:00 horas.

* Día 31 Sábado: Ejercicio de Fin de Año en la Capilla a la 19 horas.

PROPOSICIONES PARA LA JUNTA GENERAL:

Se recuerda a los Adoradores el derecho que les confiere el Art. 20 del Reglamento, para presentar en la Vigilia del mes de Diciembre las proposiciones que estimen convenientes para su estudio por el Consejo Diocesano.

LOTERÍA DE NAVIDAD: 85.912

Se ruega a todos los que están distribuyéndola que no pierdan la matriz de cada talonario, ya que sin el código de barras no se podrá cobrar si toca.

Tema de Reflexión Noviembre.

San Pascual Bailón

MANUAL, pág. XXXI – V. Adorado sea el Santísimo Sacramento...

Hace 125 años el Papa León XIII, el 28 de noviembre de 1897, con el Breve apostólico Providentísimus declaraba a san Pascual Bailón Patrono de los Congresos y Asociaciones, todas Eucarísticas.

Nos debe animar a dar gracias a Dios y conocer más la vida y escritos de nuestro Patrón, para que, imitando su ejemplo y bajo su intercesión, como dicen los gozos del santo, "Pues tu ímán, vida y sustento/ fue el pan vivo celestial/ Logremos por ti, Pascual/ los frutos del Sacramento".

Es maravilloso ver la acción de Dios, recuerda el Papa, "que dispone todas las cosas con fortaleza y suavidad a la vez", y en los momentos que parecen más críticos para la Iglesia, "saca consuelos inesperados".

Coincide con el momento actual lo expresado por el Papa, "Cuando los enemigos del orden común, mostrándose cada día más audaces, se esfuerzan con vigorosísimos ataques, en matar la fe cristiana y en transformar la sociedad entera"; hoy esos ataques son cada día más atroces, especialmente contra la familia, viendo en ellos la acción del Diablo.

Da gracias a Dios por el incremento de la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, que dos años más tarde le consagrará todo el mundo, y la devoción al santo Rosario, que había escrito quince encíclicas animando al rezo del mismo en familia.

Se goza en los progresos de la devoción al Santísimo Sacramento, algo similar al momento presente, que se está incrementando la adoración a Jesús en el Sacramento; "para animar a los católicos a profesar valientemente su fe y practicar las virtudes cristianas, ningún medio más eficaz que alimentar y aumentar la piedad hacia aquella admirable prenda de amor, lazo de paz y de unidad"; al asignar un Patrono celestial, escogido entre los Santos, que estuvieron encendidos de un amor más ardiente hacia el Santísimo Sacramento de la Eucaristía.

La divina Providencia dio a Pascual un fervor especial hacia la Eucaristía; de pequeño, se escapa y se iba al lado del sagrario, ya que su casa estaba al lado de la iglesia; cuando se construyó la nueva iglesia en su

pueblo natal, quedó la casa integrada en la misma, y se puede leer en la pila de agua bendita "Aquí nació san Pascual Bailón".

En sus veinticuatro años que trabajó de pastor, se distinguió por su amor a la Virgen y a Jesús Sacramentado que le adoraba de rodillas, guardando el ganado, al oír sonar las campanas de las iglesias, siendo agraciado con dones sobrenaturales y visiones del Santísimo.

De religioso, pasaba noches enteras en adoración ante el sagrario, vi- viendo la íntima unión con Dios, concediéndole la ciencia relativa al Sa- cramento, como el responder a cuestiones más difíciles en materia de fe, hasta sufrir persecución entre los herejes por profesar la verdad eucarísti- ca; y el don de hacer milagros. Su piedad eucarística se prolongó más allá de su vida mortal; durante sus funerales, Pascual Bailón, tendido en su parihuela, abrió los ojos en cada una de las elevaciones.

De sus escritos conservados en su "Cartapacio" dice: "Es tanta la ne- cesidad que de la oración tenemos, que sin ella no podemos vivir para Dios. Y esta virtud es como una prenda que Dios quiso tener de nosotros para tenernos cerca de sí; porque sabía muy bien cuánto bien nos podía venir de su presencia".

"Para seguir este ejercicio y camino, estima en mucho las vigili- as de las noches y conversación, y cuanto mal nos podía venir de estar aparta- do de Él. Quitando y negando a tu cuerpo las demasías, dándole lo nece- sario así en el dormir como en el comer, para que te pueda llevar por el camino del amor"; es el amor ardiente a Jesús, al que sacrificará todo con tal de poder estar acompañándolo de noche y de día, cuando se lo permi- tía la obligación. Cuando iba a pedir limosna lo primero era visitar al Pá- rroco y al sagrario de la Parroquia, dando ejemplo de piedad y humildad.

Así lo aprendió de san Francisco: "tributéis toda reverencia y todo ho- nor, al santísimo Cuerpo y Sangre de nuestro Señor Jesucristo, en quien todas las cosas que hay en el cielo y en la tierra han sido pacificadas y reconciliadas con Dios", nos recuerda la oración litúrgica "... que experi- mentemos los frutos de la redención".

Es admirable contemplar el encendido amor a Jesús en la Euca- ristía que vivió el santo, que era hermano lego y por tanto nunca tuvo en sus manos el Pan del cielo; su profunda humildad era presencia viva de Aquel que se ha escondido en el pan y el vino para ser nuestro alimento y prenda de vida eterna en nuestro caminar.

Acudamos con frecuencia a nuestro santo patrono que pasó tantas horas ante Jesús, conozcamos su vida humilde y sencilla y escritos llenos de caridad, para que con su intercesión e imitando sus virtudes, como pi- de León XIII, aumente en el pueblo cristiano, su celo, intenciones y amor a Cristo Salvador, principio el más alto y el más augusto de toda salva- ción.

San Pascual eucaristizó a las personas y los lugares por donde pasó. Imitémosle.

PREGUNTAS

¿Conozco la vida y escritos del patrono de todas las asociaciones eu- carísticas?

¿Acudimos a él al iniciar la vigilia, implorando su intercesión?

¿Le encomiendo la Adoración Eucarística para que crezca en piedad y en número?

REZO DE LAS HORAS :

Del 1 al 4	Esquema III	Pág, 131)
Del 5 al 11	“ IV	“ 171)
Del 12 al 18	“ I	“ 47)
Del 19 al 26	“ II	“ 87)
Del 27 al 30	Tiempo de Adviento	“ 287)

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN:

INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

Por los niños que sufren

Recemos para que los niños que sufren, los que viven en las calles, las víctimas de las guerras y los huérfanos, puedan acceder a la educación y redescubrir el afecto de una familia.

Intenciones de la CEE:

Por todas las Iglesias locales de España, por sus pastores y por sus fieles, para que en cada una de ellas se viva y anuncie la fe con autenticidad, se fomenten los ministerios laicales y se encuentren caminos nuevos para la pastoral, abiertos a todos

Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Noviembre de 2022

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
1 Martes		Vigilia General de difuntos	Adoradores difuntos y familiares	Capilla	21:00
4 Viernes	I XI	Sagrado C. de Jesús María Auxiliadora	Adoradores del Turno	Capilla	20.00
5 Sábado	IX	Nuestra Señora de la Vega	Familia Martín Láza- ro	Stª Teresa	20:00
23 Miércoles	II V	Ntra. Sra. Del Pilar San José (Adoradores del Turno	Capilla	21:00
	VI	Inmaculado Corazón de María	Adoradores del Turno		
30 Miércoles	X	San Pablo	Marcelina Díaz e In- maculada Hernández	San Pablo	19:30

SECCIONES DE LA PROVINCIA:

ALBA DE TORME: San Pedro del 1 al 2 V. Difuntos a las	21:00 horas.
ALBA DE TORME: Casa Milagrosa del 26 al 27 a las	21:00 horas.
LEDESMA: Iglesia Santa Elena: último viernes de mes,	21.00 horas.
MACOTERA: Parroquia Mediados de mes, un jueves,	19.30 horas.
PEÑARANDA: Parroquia. Ultimo jueves de mes,	20.00 horas.
VITIGUDINO: Convento Agustinas Recoletas 3º jueves de mes	20.30 horas.

NOTA: Las horas anunciadas deberán adaptarse en cada Sección a las nuevas normas procurando que no falten las medidas sanitarias.

FESTIVIDADES DEL MES DE NOVIEMBRE

1 MARTES. TODOS LOS SANTOS, solemnidad

La festividad de todos los Santos es momento de agradecer la vida de tantas y tantos testigos, que han vivido al estilo de Jesús y que nos siguen alentando y acompañando.

Para celebrar esta fiesta, en la exhortación apostólica Gaudete et Exultate, el Papa Francisco, nos llamaba a la santidad en el mundo actual, y nos indica que «la santidad no es sino la caridad plenamente vivida». Por lo tanto, «la santidad se mide por la estatura que Cristo alcanza en nosotros, por el grado como, con la fuerza del Espíritu Santo, modelamos toda nuestra vida según la suya». Así, cada santo es un mensaje que el Espíritu Santo toma de la riqueza de Jesucristo y regala a su pueblo.

2 MIÉRCOLES. CONMEMORACIÓN DE TODOS LOS FIELES Difuntos Este puede ser un momento oportuno para celebrar la vida de las personas que nos han dejado; familiares, compañeros, amigos... Puede ser momento de poder recordar aquello bueno que nos mostraron, de quedarnos con el regalo que nos dieron en su vida, de presentarles al Señor y rezar por ellos.

También es momento de celebrar que para los cristianos la muerte no tiene la última palabra.

3 JUEVES. SAN MARTÍN DE PORRES, religioso.

San Martín de Porres es el santo de la humildad.

Popularmente conocido como Fray Escoba, este dominico originario de Lima, Perú, fue el primer mestizo canonizado por la Iglesia. Por medio de su sencillez y servicio logró superar las diferencias y unir a las tres culturas que convivían en su época, a pesar de los conflictos que dificultaban la coexistencia en la sociedad limeña del siglo XVII.

4 VIERNES. SAN CARLOS BORROMEEO, obispo, memoria obligatoria.

(Arona, actual Italia, 1538 - Milán, 1584) Cardenal y arzobispo de Milán. Nacido en el seno de una familia noble -su madre era Margarita de Médicis, hermana del papa Pío IV-, estudió latín en Milán y en 1522 pasó a la Universidad de Pavía, donde en 1529 obtuvo el grado de doctor en derecho civil y derecho canónico. Un año después su tío, el papa Pío IV, le llamó a Roma para que fuera su secretario y administrador de los Estados Pontificios.

FELICIDADES PARA D. CARLOS, NUESTRO OBISPO EMERITO.

9 MIÉRCOLES. DEDICACIÓN DE LA BASÍLICA DE LETRÁN, fiesta.

La Basílica de San Juan de Letrán es la catedral del Papa que, al tomar posesión de ella, muestra el supremo poder eclesiástico de Roma y del mundo

La fiesta de la Dedicación de la Basílica de San Juan de Letrán tiene una especial importancia en la Iglesia y en la historia del cristianismo, pues esta Basílica fue la primera Iglesia bajo la advocación del Salvador, levantada en Roma por el emperador Constantino y sigue siendo, en la actualidad, la Catedral del Romano Pontífice.

18 VIERNES DEDICACIÓN DE LAS BASÍLICAS DE LOS SANTOS PEDRO y PABLO, apóstoles.

Este día, la Iglesia celebra la Dedicación de las Basílicas de los apóstoles San Pedro y San Pablo, ambas construidas sobre las respectivas tumbas de los apóstoles. Durante siglos, estos templos han sido punto de referencia de las peregrinaciones católicas y se erigen como símbolo de fraternidad entre ambos apóstoles y de unidad en la Iglesia

20 DOMINGO. NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, REY DEL UNIVERSO, solemnidad.

La celebración de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo, cierra el Año Litúrgico en el que se ha meditado sobre todo el misterio de su vida, su predicación y el anuncio del Reino de Dios.

El Papa Pío XI, el 11 de diciembre de 1925, instituyó esta solemnidad que cierra el tiempo ordinario. Su objetivo es recordar la soberanía universal de Jesucristo. Lo confesamos supremo Señor del cielo y de la tierra, de la Iglesia y de nuestras almas.

Oración a Cristo Rey.

¡Oh Cristo Jesús! Os reconozco por Rey universal. Todo lo que ha sido hecho, ha sido creado para Vos. Ejerced sobre mí todos vuestros derechos.

Renuevo mis promesas del Bautismo, renunciando a Satanás, a sus pompas y a sus obras, y prometo vivir como buen cristiano. Y muy en particular me comprometo a hacer triunfar, según mis medios, los derechos de Dios y de vuestra Iglesia.

¡Divino Corazón de Jesús! Os ofrezco mis pobres acciones para que todos los corazones reconozcan vuestra Sagrada Realeza, y que así el reinado de vuestra paz se establezca en el Universo entero. Amén.

21 LUNES. PRESENTACIÓN DE LA BIENAVENTURADA VIRGEN MARÍA, memoria obligatoria.

Una tradición muy antigua cuenta que, cuando la Virgen María era muy niña, sus padres, San Joaquín y Santa Ana, la llevaron al templo de Jerusalén y allá la dejaron por un tiempo, junto con otro grupo de niñas, para ser instruida muy cuidadosamente respecto a la religión y a todos los deberes para con Dios.

22 MARTES. SANTA CECILIA, virgen y mártir, m. obligatoria.

Virgen, mártir de la Iglesia primitiva, patrona de los músicos..

El culto de santa Cecilia, bajo cuyo nombre fue construida en Roma una basílica en el siglo V, se difundió ampliamente a causa del relato de su martirio, en el que es ensalzada como ejemplo perfectísimo de la mujer cristiana, que abrazó la virginidad y sufrió el martirio por amor a Cristo.

30 MIÉRCOLES. SAN ANDRÉS, apóstol, fiesta.

Fiesta de san Andrés, apóstol, natural de Betsaida, hermano de Pedro y pescador como él. Fue el primero de los discípulos de Juan el Bautista a quien llamó el Señor Jesús junto al Jordán y que le siguió, trayendo consigo a su hermano. La tradición dice que, después de Pentecostés, predicó el Evangelio en la región de Acaya, en Grecia, y que fue crucificado en Patrás. La Iglesia de Constantinopla lo venera como muy insigne patrono.

Salmo 63

Del maestro de coro. Salmo. De David.

¡Escucha, oh Dios, la voz de mi lamento!

Protege mi vida del terrible enemigo,
escóndeme de la conspiración de los malvados
y del motín de los malhechores.

...

Tipo de salmo

Es un salmo de súplica individual. Nada más empezar (2-3), alguien dirige tres peticiones a Dios: «escucha [...] la voz de mi lamento», «protege mi vida», «escóndeme». Esto pone de manifiesto que, quien habla, se encuentra ante un terrible conflicto.

Rezar el salmo 63

Es un salmo para rezar cuando la propia vida corre Peligro; cuando nos calumnian, difaman, cuando levantan contra nosotros falsos testimonios, cuando nos persiguen o nos tratan injustamente... Es un salmo que hemos de rezar en tiempos de impunidad, de idolatría, ante la existencia de personas que ocupan el lugar de Dios... Cuando queremos sentir que Dios es nuestro aliado en la lucha por la justicia...

Otros salmos de súplica individual: 5; 6; 7; 10; 13; 17; 22; 25; 26; 28;31;35;36;38;39;42;43;51; 54;55; 56; 57; 59;61; 63; 69; 70; 71; 86; 88; 102; 109 120; 130; 140; 141; 142; 143.

Salmo 64

Del maestro de coro. Salmo. De David. Cántico.

Oh Dios, tú mereces un himno en Sión.

Aquí hemos venido a cumplir nuestras promesas,
porque tú escuchas las súplicas.
Toda persona acude a ti
a causa de sus pecados.

Nuestras faltas nos abruman,
pero tú perdonas nuestras culpas.
Dichoso el que tú escoges y acercas

para que habite en tu templo;
nos hemos saciado de los bienes de tu casa,
de los dones sagrados de tu templo.

...

Tipo de salmo

Es un salmo de acción de gracias colectiva. El pueblo (cf «hemos venido» -nosotros-, «toda persona», vv. 2-3) cumple las promesas que había hecho.

Rezar el salmo 64

Tratándose de un salmo de acción de gracias colectiva, conviene rezarlo con otras personas. ¿Cuándo? Cuando Dios escucha nuestras súplicas; cuando recibimos su perdón; cuando sentimos que nos elige y nos acerca a sí; cuando nos responde con portentos de justicia; en la lucha por la tierra; tras las lluvias esperadas; cuando queremos celebrar el señoría de Dios en la historia, su fidelidad en el caminar del pueblo...

Otros salmos de acción de gracias colectiva: 66; 67; 68; 118;124.

Himno.

Atardece, anochece, el alma cesa

Autor: Liturgia de las horas

Atardece, anochece, el alma cesa
de agitarse en el mundo
como una mariposa sacudida.

La sombra fugitiva ya se esconde.
Un temblor vagabundo
en la penumbra deja su fatiga.

Y rezamos, muy juntos,
hacia dentro de un gozo sosteni-
do,
Señor, por tu profundo
ser insomne que existe y nos ci-
mienta.

Señor, gracias, que es tuyo
el universo aún; y cada hombre
hijo es, aunque errabundo,
al final de la tarde, fatigado,
se marcha hacia lo oscuro
de sí mismo; Señor, te damos gra-
cias
por este ocaso último.
Por este rezo súbito.
Amén.

REFLEXIÓN

. *El día ha pasado veloz como una centella que cruza tu universo infinito. O como la voz reiterativa del vendedor: "¡Pulseras, pulseras de plata y de cristal!". Nunca tiene prisa, ni va más que donde quiere, ni lo obligan a llegar a sitio alguno, ni a volver a casa a su hora.*

. *En el fondo me entran a veces ganas de ser como este vendedor. ¿Qué he vendido hoy?, me pregunto ahora en tu presencia?*

. *El día ha pasado veloz como una centella que cruza tu universo infinito. O como la voz reiterativa del vendedor: "¡Pulseras, pulseras de plata y de cristal!". Nunca tiene prisa, ni va más que donde quiere, ni lo obligan a llegar a sitio alguno, ni a volver a casa a su hora.*

. *En el fondo me entran a veces ganas de ser como este vendedor. ¿Qué he vendido hoy?, me pregunto ahora en tu presencia?*

Himno.

Autor del cielo y del suelo

Autor: Liturgia de las horas

*Autor del cielo y el suelo,
que, por dejarlas más claras,
las grandes aguas separas,
pones un límite al hielo.
Tú que das cauce al riachuelo
y alzas la nube a la altura,
tú que en cristal de frescura
sueltas las aguas del río
sobre las tierras de estío,
sanando su quemadura,*

*danos tu gracia, piadoso,
para que el viejo pecado
no lleve al hombre engañado
a sucumbir a su acoso.
Hazle en la fe luminoso,
alegre en la austeridad,
y hágale tu claridad
salir de sus vanidades;
dale, Verdad de verdades,
el amor a tu verdad.
Amén.*

Reflexión

. *Señor, al leer este himno, me quedo prendado de ti. Sé que el Maligno me acosa para apartarme de ti. Vana idea de quien busca con todas sus fuerzas que los creyentes se alejen de tu amor.*

. *Con la fe luminosa con que enriqueces mi vida, te doy las gracias porque me haces caminar por las sendas de tu claridad fascinante.*

. *Intento en mi vida, que bien conoces, vivir alegre en la austeridad de mi vida. Porque ésta no consiste en vivir envuelto entre vanidades que a nada conducen. Vanidad de vanidades y todo vanidad.*

. *Esta parece ser la regla de oro que regula la vida de mucha gente, desorientada ante los valores auténticos.*

. *Lo que importa para mi vida es apegarme a la verdad. Esta es la que me hace libre. Líbrame, Señor, del Maligno cuando me falten las fuerzas.*

Tema de Reflexión Diciembre.

La Eucaristía, vida y salvación del mundo

MANUAL, pág. XXXI – V. Adorado sea el Santísimo Sacramento...

“Yo soy el pan vivo, [...], es mi carne la vida del mundo” (Jn. 6,51)

Con estas palabras Jesús, en Cafarnaúm, da el remedio para un mundo, que sufre los desequilibrios relacionados con otro desequilibrio más fundamental, que tiene las raíces en el corazón del hombre. En cada adoración contemplamos sin cesar el amor de Dios, manifestado de forma sublime y particular en el Calvario, sacrificio que se hace sacramentalmente presente en cada Eucaristía, en la que “ofrecemos su Cuerpo y su Sangre, sacrificio agradable a ti y salvación del mundo” (Plegaria IV). “Del amorosísimo Jesús proceden todos los sacramentos, y especialmente el mayor de ellos, el sacramento del amor, por el cual Jesús ha querido ser el compañero de nuestra vida, el alimento de nuestra alma, sacrificio de un valor infinito” (San Alfonso M.^a Ligorio).

La adoración al Corazón eucarístico de Jesús cura nuestra conciencia, nos purifica, nos ilumina y nos une. En Él encontramos la fuerza para la vida espiritual y para la salvación del mundo; esforcémonos para que el hombre de hoy, con la mentalidad y sensibilidad que le son propios, descubra en Él la verdadera respuesta a sus preguntas» (Juan Pablo II).

Su presencia eucarística entre nosotros, garantizada hasta su segunda venida, nos debe animar a buscar continuamente los “frutos de la redención”, para que “no se pierda nada de lo que el Padre le ha dado” (Jn.6,39). Frutos que nos asimila en la unidad de corazones con Él y en la Trinidad y realiza la unidad entre todos los hombres, fundada en Aquel que hace nuevas todas las cosas, el Único que tiene palabras de vida eterna.

Unidad, que se incrementa cada día con vínculos de caridad, Jesús se nos da en el banquete pascual de tal forma, que es Jesús el que nos comulga y, si no ponemos impedimentos, nos irá haciendo un corazón como el suyo, siendo artífices de la unidad entre todos los hombres, no fundados en lazos de amor carnal, de amor humano, sino de Dios, que nos ha amado primero.

Cristo prenda de vida eterna, nos convertirá en testigos de la primacía de los bienes eternos sobre los temporales y materiales, dando a todas las cosas el justo valor que el mismo Señor les ha dado, al ponerlas al servicio del hombre. Testigos de la bienaventuranza eterna. Como dice san Benito: “No antepongamos nada al amor de Cristo”.

La Eucaristía es fuente y culmen de toda la vida cristiana, ya que contiene todo el bien espiritual de la Iglesia: el mismo Cristo; la Iglesia por la Eucaristía da la vida al mundo. El buscar por nuestra parte otros cauces al margen del Corazón Eucarístico de Jesús, sería olvidar las palabras del primer Papa, “Señor, ¿A quién vamos a ir? Tú tienes palabras de vida eterna, y nosotros creemos y sabemos que tú eres el Santo de Dios”.

En cada Eucaristía, proclamamos la muerte del Señor hasta que vuelva, anticipamos la vida eterna y se fortalecen las virtudes y los dones del Espíritu Santo, para ver todo a través del Corazón de Jesús, como lo manifestaba santa Teresa del Niño Jesús: “Todo pecado tiene su perdón, y poderoso es Dios para dar conciencia aun a las personas que no la tienen” (Carta 13 de agosto de 1893 a Celina).

No es casual que la pequeña Doctora, sea patrona de las misiones y de la Red mundial de oración del Papa; su afán de salvar todas las almas, la encontró siempre en Jesús en el sagrario; por ello sus enseñanzas nos son tan saludables a los adoradores para que con Ella tengamos ansias redentoras de la salvación del mundo.

Pocos años antes de la santa de Lisieux, lo expresaba nuestro fundador, el Venerable Luis de Trelles: "Es la Eucaristía, señores, la obra maestra de Dios, centro augusto de los Sacramentos, por los cuales se nos comunica la virtud de la Redención; renovación incesante del Sacrificio del Calvario; abismo insondable del amor de Dios, donde reside la fuente misma de todas las gracias; continuación y multiplicación de la presencia de Dios hecho hombre en este valle de destierro; glorificación terrestre de la naturaleza y de la humanidad; perfeccionamiento supremo de la vida sobrenatural; corazón de la Iglesia; foco de su fecundidad, de su vida y de su unidad, la más espléndida de las manifestaciones del amor divino, el más estupendo de los milagros de su omnipotencia, resumen y compendio de todas las maravillas del Señor: Todo esto es por y para los hombres, exclusivamente para ellos: no hizo igual por otro linaje, ni por alguna jerarquía angélica (La Lámpara del Santuario, Tomo 21, 1889 - pág. 24).

Jesucristo es el mismo ayer, hoy y siempre, el Alfa y la Omega; cuando no lo ponemos en el centro de TODO, fácilmente olvidamos la misión que hemos recibido como adoradores y olvidamos su palabra: "Sin Mí no podéis hacer nada". La Virgen Madre y su esposo san José, que nos lo dan en Belén, nos concedan darlo para la salvación del mundo.

PEGUNTAS:

¿Vio en cada Eucaristía, las ansias redentoras del Corazón de Cristo?

¿Reafirmo mi esperanza en las Palabras y promesas de Jesús?

¿Cultivo el espíritu misionero y reparador, como Santa Teresa del Niño Jesús?

¿Conozco y rezo por las intenciones mensuales que nos pide el Pa-

REZO DE LAS HORAS:

Del 1 al 24 Tiempo de Adviento Pág. 287)

Del 25 al 31 Tiempo de Navidad Pág. 319)

APOSTOLADO DE LA ORACION:

INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

Por organizaciones de voluntariado

Recemos para que las organizaciones de voluntariado y de promoción humana encuentren personas que estén deseosas de comprometerse con el bien común y buscar nuevas vías de colaboración a nivel internacional.

Intenciones de la CEE:

Por todos los fieles cristianos, para que al preparar y celebrar el nacimiento del Hijo de Dios sean fortalecidos en su fe, crezcan en el aprecio por la vida de los que van a nacer, y vivan en armonía tanto en la familia como en la comunidad cristiana.

Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Diciembre de 2022

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
2 Viernes	I XI	Sagrado C. de Jesús María Auxiliadora	Adoradores del Turno	Capilla	20:00
3 Sábado	IX	Nuestra Señora de la Vega	Adoradores del Tur	Stª Teresa	20.00
17 Sábado		RETIRO DE	ADVIENTO	Capilla	18:00
21 Miércoles	II V VI	Ntra. Sra. Del Pilar San José Inmaculado Corazón de María	Adoradores del Turno	Capilla	21:00
28 Miércoles	X	San Pablo	Emilia Nieto y Luis de la Gándara	San Pablo	19:30
31 Sábado		EJERCICIO FIN	DEAÑO	Capilla	19:00

SECCIONES DE LA PROVINCIA:

ALBA DE TORMES: San Pedro del 30 al 31, a las 21:00 horas.

LEDESMA: Iglesia Santa Elena, último viernes de mes a las 21.00 horas.

MACOTERA : Parroquia, mediados de mes un jueves a las 19.30 horas.

PEÑARANDA: Parroquia, último jueves de mes a las 20.00 horas.

VITIGUDINO: Convento Agustina Recoletas 3º jueves de mes 20.30 horas.

NOTA: Las horas anunciadas deberán adaptarse en cada Sección a las nuevas normas procurando que no falten las medidas sanitarias.

FESTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE.

3 SÁBADO. SAN FRANCISCO JAVIER, presbítero, memoria obligatoria.

Nació en el castillo de Javier (Navarra) el año 1506. Cuando estudiaba en París, se unió al grupo de san Ignacio. Fue ordenado sacerdote en Roma el año 1537, y se dedicó a obras de caridad. El año 1541 marchó al Oriente. Evangelizó incansablemente la India y el Japón durante diez años, y convirtió muchos a la fe. Murió el año 1552 en la isla de Sanchón Sanción, a las puertas de China.

7 MIÉRCOLES. Hasta la Hora Nona: SAN AMBROSIO, obispo y doctor de la Iglesia, memoria obligatoria

(Tréveris, hacia 340 - Milán, 397) Padre y doctor de la Iglesia Católica. Junto con San Jerónimo de Estridón y San Agustín de Hipona, San Ambrosio de Milán conforma el grupo de Padres de la Iglesia que constituyen la «edad de oro» de la patrística. Fue funcionario del Imperio romano, gobernador de Liguria y Emilia (370) y arzobispo de Milán. Recibió el bautismo, la ordenación y la consagración en 374 y se dedicó al estudio de la teología y de las humanidades; su obras tienen un marcado carácter pastoral. Creó nuevas formas litúrgicas, promovió el culto a las reliquias en Occidente y convirtió y bautizó a San Agustín. **Nuestra Señora del Pilar.** **8 JUEVES. INMACULADA CONCEPCIÓN DE LA BIENAVENTURADA VIRGEN MARÍA, patrona de España, solemnidad**

Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Bienaventurada Virgen María, que, realmente llena de gracia y bendita entre las mujeres en previsión del Nacimiento y de la Muerte salvífica del Hijo de Dios, desde el mismo primer instante de su Concepción fue preservada de toda culpa original, por singular privilegio de Dios. En este mismo día fue definida el año 1854 por el papa Pío IX como verdad dogmática

12 LUNES. BIENAVENTURADA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE, memoria libre

Un sábado de 1531 a principios de diciembre, un indio llamado Juan Diego, iba muy de madrugada del pueblo en que residía a la ciudad de México a asistir a sus clases de catecismo y a oír la Santa Misa. Al llegar junto al cerro llamado Tepeyac amanecía y escuchó una voz que lo llamaba por su nombre.

El subió a la cumbre y vio a una Señora de sobrehumana belleza, cuyo vestido era brillante como el sol, la cual con palabras muy amables y atentas le dijo: "Juanito: el más pequeño de mis hijos, yo soy la siempre Virgen María, Madre del verdadero Dios, por quien se vive. Deseo vivamente que se me construya aquí un templo, para en él mostrar y prodigar todo mi amor, compasión, auxilio y defensa a todos los moradores de esta tierra y a todos los que me invoquen y en Mí confíen. Ve donde el Señor Obispo y dile que deseo un templo en este llano. Anda y pon en ello todo tu esfuerzo".

13 MARTES. SANTA LUCÍA, virgen y mártir, m. obligatoria.

Oh Bienaventurada y amable Virgen Santa Lucía,
universalmente reconocida por el pueblo cristiano
como especial y poderosa abogada de la vista,

llenos de confianza a ti acudimos;

pidiéndote la gracia de que la nuestra se mantenga sana
y le demos el uso para la salvación de nuestra alma,
sin turbar jamás nuestra mente en espectáculos peligrosos.

Y que todo lo que ellos vean se convierta en saludable
y valioso motivo de amar cada día más a Nuestro Creador
y Redentor Jesucristo, a quien por tu intercesión,
oh protectora nuestra; esperamos ver y amar eternamente
en la patria celestial. Amén.

14 MIÉRCOLES. SAN JUAN DE LA CRUZ, presbítero y doctor de la Iglesia, memoria obligatoria.

Martirologio Romano: Memoria de san Juan de la Cruz, presbítero de la Orden de los Carmelitas y doctor de la Iglesia, el cual, por consejo de santa Teresa, fue el primero de los hermanos que emprendió la reforma de la Orden, empeño que sostuvo con muchos trabajos, obras y ásperas tribulaciones, y, como demuestran sus escritos, buscando una vida escondida en Cristo y quemado por la llama de su amor, subió al monte de Dios por la noche oscura, descansando finalmente en el Señor, en Ubeda, de la provincia de Jaén (1591).

25 DOMINGO. SOLEMNIDAD DE LA NATIVIDAD DEL SEÑOR.

«Les anuncio una gran alegría.» Estas son las palabras que dijo el ángel a los pastores de Belén. Se las repito hoy a ustedes: les traigo una noticia que les causará una gran alegría. Esto es lo que vengo a anunciarles: «Les ha nacido un Salvador»...

26 LUNES. SAN ESTEBAN, protomártir, fiesta .

Fiesta de san Esteban, protomártir, varón lleno de fe y de Espíritu Santo, que fue el primero de los siete diáconos que los apóstoles eligieron como cooperadores de su ministerio, y también fue el primero de los discípulos del Señor que en Jerusalén derramó su sangre, dando testimonio de Cristo Jesús al afirmar que veía al Señor sentado en la gloria a la derecha del Padre, al ser lapidado mientras oraba por los perseguidores.

27 MARTES. SAN JUAN, apóstol y evangelista, fiesta .

Fiesta de san Juan, apóstol y evangelista, hijo de Zebedeo, que junto con su hermano Santiago y con Pedro fue testigo de la transfiguración y de la pasión del Señor, y al pie de la cruz recibió de Él a María como madre. En su evangelio y en otros escritos se muestra como teólogo, habiendo contemplado la gloria del Verbo encarnado y anunciando lo que vio.

28 MIÉRCOLES. LOS SANTOS INOCENTES, mártires, fiesta .

Fiesta de los Santos Inocentes, mártires, niños que fueron ejecutados en Belén de Judea por el impío rey Herodes, para que pereciera con ellos el niño Jesús, a quien habían adorado los Magos. Fueron honrados como mártires desde los primeros siglos de la Iglesia, primicia de todos los que habían de derramar su sangre por Dios y el Cordero.

30 VIERNES. SAGRADA FAMILIA: JESÚS, MARÍA Y JOSÉ, fiesta .

Fiesta de la Sagrada Familia, Jesús, María y José, desde la que se proponen santísimos ejemplos a las familias cristianas y se invocan los auxilios oportunos.



Por una Iglesia sinodal
comunión | participación | misión



ORACIÓN PARA LA INTERSECIÓN DEL VENERABLE LUIS DE TRELLES

(Para la devoción privada)

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable Luis de Trelles como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la Eucaristía: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable Luis y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Amén. (Padre nuestro, Ave María y Gloria)

(Con licencia eclesiástica del Obispado de Zamora)
"La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia" (Luis de Trelles).



ORACIÓN

(para la devoción privada)

Oh Dios, que otorgaste a tu siervo Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también pasar por esta vida íntimamente unido a Ti, sirviéndote en los hermanos más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto, y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén.

(Petición).

Padrenuestro, Avemaría, Gloria.



UNIDOS A TODA LA IGLESIA EN LA EUCARISTÍA



¡ ADOREMOS AL SANTÍSIMO SACRAMENTO !



ADORACIÓN NOCTURNA ESPAÑOLA